

POSTFACE

Voilà, ici se termine ce voyage à travers 50 années d'une association qui est devenue « més que un club »²¹.

Fameux voyage qui montre combien l'histoire de notre club est riche, quelles formidables énergies ont été déployées pour le faire vivre et grandir, et enfin, combien de plaisirs le club a apportés à ses membres.

Les Dragons Audax de Mons, c'est bien sur rouler à vélo, mais c'est aussi une très belle aventure humaine, faite de dépassements de soi, d'entraides et de rencontres.

Et d'amitchiés.

Et tout cela méritait d'être raconté.

Aussi, je tiens à saluer ceux qui ont accepté de fouiller dans leur mémoire ou leur grenier et partager leurs souvenirs avec Philippe T. Il les a dénoncés : ce sont MMr J.Bouvry, R.Courtois, M.Dessart, G.Leseul, G.Huon, M.Leens, C.Noel et J.Van Laethem.

Ensuite, j aimerais remercier chaleureusement l'équipage de "De Dragonibus" , ces scribes qui ont pris le temps de mettre sur papier souvenirs et réflexions. La liste est longue, mais on peut bien les citer tous : ce sont Xavier Ansseau (Xa), Jean-Pierre Bouvry (Jipé), Alain Delfosse, Véronique Feyereisen (Véro du Chi), Christian Fievet, Guy Godfrind, Patrick Honoré (Hono), Louise Hupez, Rudy Plomb (Grouchy), Patrick Ruelle (Pat R), Nina Sacco, Corinne Verckens, et last but not least le Président Fédéral, Jean-Louis Verscheure.

Enfin, il me reste à féliciter tout particulièrement Philippe Trauwaert qui a piloté ce projet avec brio et a réussi à mobiliser tous ces nombreux collaborateurs.

Chapeau capitaine Trauwaert²², vous nous avez embarqué pour cette traversée des 50 années du club, nous sommes surs qu'elle aura ravivé les souvenirs de ceux qui les ont vécus, et nous souhaitons qu'elle aura donné des envies aux autres.

Quant à nous, les Dragons de 2018, il nous reste à garder le cap tout en trouvant des vents nouveaux pour qu'en 2068, une nouvelle équipe « De Dragonibus » prenne les flots

Michel Raulier
Président D.A.M, administrateur des D.A.M.

²¹ « Plus qu'un club », devise du C.F.Barcelona ! Vous vous en doutez : cet emprunt m'a été suggéré par Philippe !

²² Plus que d'un capitaine, Philippe a surtout l'âme d'un historien. Nous savons que ces 50 ans de dragonneries apporteront aux générations futures un témoignage sur ce qu'étaient les dragons, car cet ouvrage sera remis aux Archives de la ville de Mons.

Si vous aussi disposez de documents intéressants, Philippe peut servir d'intermédiaire et vous donner toutes les infos.